

Fecha: 16-01-2026

Medio: El Trabajo

Supl.: El Trabajo

Tipo: Noticia general

Título: Detienen a totalidad de banda criminal que realizó encerrona en Calle Larga

Pág. : 9

Cm2: 389,2

VPE: \$ 513.784

Tiraje:

2.900

Lectoría:

8.700

Favorabilidad:

 No Definida

'Operación Hipócrates'

## Detienen a totalidad de banda criminal que realizó encerrona en Calle Larga

La Brigada de Robos (BIRO) de la Policía de Investigaciones (PDI) de Los Andes, logró la detención de tres delincuentes miembros de una banda criminal dedicada a los delitos de robos en la provincia. Estos tres malvivientes, eran los restaban de esta organización, quienes cometieron una encerrona en el mes de marzo del año pasado en la comuna de Calle Larga.

Fue gracias a las diligencias propias de la BIRO, que detectives ya habían logrado detener a parte de esta banda criminal en octubre del año pasado. Sin embargo, aún restaban antisociales, quienes fueron

aprehendidos en diversas comunas.

Al respecto, el subprefecto **Alex Silva**, jefe de la BIRO de la PDI, señaló que «oficiales de esta brigada investigadora de robos Los Andes, en el marco de la 'Operación Hipócrates', desarrollaron una investigación por el delito de robo con violencia e intimidación, modalidad encerrona, junto a la Fiscalía Local de Los Andes».

En este contexto, Silva relató que fue un «hecho ocurrido el día 2 de marzo del 2025 en la comuna de Calle Larga, y el cual afectó a una profesional de la salud, quien fue intercep-

tada por un grupo de sujetos, quienes premunidos con armas de fuegos y elementos cortopunzantes, la obligaron a descender de su vehículo, sustrayéndolo junto con otras especies para, posteriormente, huir del lugar», detalló.

Fue así, que gracias al trabajo en detalle de la PDI, se logró la detención de tres delincuentes que protagonizaron este hecho. Es así, que finalmente se logró individualizar y lograr detener a otros tres sujetos, uno de ellos, también menor de edad.

• **PDI aprehendió a otros tres delincuentes por el delito ocurrido en el 2025.**

de edad, concretándose en el mes de octubre del año 2025, sus detenciones en la comuna de Los Andes», expresó.

Sin embargo, aún restaban otros tres malvivientes que protagonizaron este hecho. Es así, que finalmente se logró individualizar y lograr detener a otros tres sujetos, uno de ellos, también menor de edad.

«Posteriormente, siguiendo la misma línea investigativa, en virtud a los nuevos medios de pruebas re-



PDI detienen a delincuentes por encerrona en Calle Larga.

linquente quien se encuentra en internación provisoria.

«Mediante el trabajo científico y análisis criminal realizado por esta brigada especializada, se logró desarticular en su totalidad a una asociación delictual, de carácter interregional dedicada a los robos, modalidad encerrona, deteniéndose un adulto y un menor de 17 años», indicó el subprefecto.

Asimismo, y según aseguró el jefe de la BIRO, se logró acreditar la participación de todos estos delincuentes, además, de otro de-